

**BNN.CO.ID**

# Safari Shalat Subuh Berjamaah di Masjid Al-Qautsar Sinergi Polri dan Masyarakat Dalam Menjaga Kamtibmas oleh Polsek Ciemas Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 09:47



binkamtibmas Desa Tamanjaya

*Safari Shalat Subuh Berjamaah di Masjid Al-Qautsar Sinergi Polri dan Masyarakat Dalam Menjaga Kamtibmas oleh Polsek Ciemas Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pagi ini, Masjid Al-Qautsar di Kampung Tamanjaya, dipenuhi oleh semangat kebersamaan yang luar biasa. Bukan hanya sebagai tempat ibadah, masjid tersebut menjadi saksi dari upaya membangun kedekatan antara Aparat Kepolisian dan masyarakat sekitar.

Dalam kegiatan yang berlangsung mulai pukul 04.35 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Ds. Tamanjaya, AIPDA SUDRAJAT Romi Indrayani memimpin pelaksanaan Safari Shalat Subuh Berjamaah. Bersama dengan warga sekitar, mereka bukan hanya menjalankan kewajiban ibadah, namun juga merajut tali silaturahmi dan ukhuwah Islamiah.

Dalam kesempatan tersebut, tidak hanya persoalan spiritual yang menjadi perhatian. Kapolsek Ciemas, IPTU AZHAR SUNANDAR, turut memberikan himbauan kepada jemaah dan masyarakat tentang pentingnya menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), jemaah mesjid diminta untuk menjadi agen informasi tentang bahaya tersebut.

"Kami menghimbau kepada seluruh warga masyarakat agar tidak tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri, yang seringkali berujung pada menjadi korban TPPO," ungkap IPTU AZHAR SUNANDAR.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh imam mesjid, Ustadz Enung Nurjaya, sebanyak 15 jemaah mesjid berpartisipasi. Semua berjalan dengan lancar, aman, dan terkendali, menunjukkan sinergi yang erat antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa kebersamaan antara Polri dan masyarakat bukan sekadar slogan, namun terwujud dalam aksi nyata yang memberikan dampak positif bagi kehidupan bermasyarakat. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga dan memberi manfaat bagi semua pihak.